



Disculpas públicas y descuido del protocolo: Así responden líderes de Morena, tras polémica en acto de Sheinbaum quien también se pronunció en la Mañanera

Historia de Vanesa Rojas • 6 h • 🕒 3 minutos de lectura



Este domingo una polémica surgió con varios líderes de Morena, entre ellos **Adán Augusto**, **Ricardo Monreal**, **Manuel Velasco**, **Luisa María Alcalde** y **Andrés López Beltrán** cuando se estaban tomando una fotografía, minutos antes de que la presidenta se acercara a ellos para saludarles y no se percataron de su presencia al momento.

La presidenta **Claudia Sheinbaum** reaccionó ante esta situación y dijo que, aunque fue muy buen evento y que es la demostración que el pueblo de México está consciente y participativo, es un tema menor y que estaban distraídos.

Así respondieron los legisladores y directivos de Morena

Manuel Velasco fue uno de los que respondió luego de haber ocurrido esta situación durante la llegada de Sheinbaum al Zócalo.



"Estoy reunido con el Senador Adán Augusto López y con el Diputado Ricardo Monreal. **Le ofrecemos una disculpa a nuestra Presidenta.** Argumentó que fue parte de la "emoción del evento".

"Estoy reunido con el Senador Adán Augusto López y con el Diputado Ricardo Monreal. **Le ofrecemos una disculpa a nuestra Presidenta** ya que, en la emoción del evento de unidad en el Zócalo, no escuchamos cuando llegó y pasó junto a nosotros"

Asimismo, Ricardo Monreal y Adán Augusto hicieron lo propio.

"Al inicio del evento en el Zócalo, el entusiasmo que se desbordaba nos contagió y no advertimos que la Presidenta [@Claudiashein](#) pasaba en ese momento por donde estábamos. Le expreso mi disculpa sincera. Su mensaje a la nación fue excepcional y nada ni nadie minimiza su relevancia", dijo Monreal.

"Presidenta **Claudia Sheinbaum**, le ofrezco una disculpa, en la emoción del momento nunca escuchamos que usted ya estaba en el corazón de la Patria", expresó Monreal.

Alcalde dijo que fue un descuido de protocolo

La coordinadora nacional de Morena [Luisa María Alcalde](#) aseguró que se trató de un descuido **del protocolo y que la oposición se aprovechó de esto.**

"Hoy tuvo lugar un gran acto de unidad en torno a la Presidenta de México. Con más de 350 mil personas reunidas en el Zócalo se demostró, una vez más, su enorme fuerza y liderazgo. Como lo han hecho en otras ocasiones, los opositores pretenden desviar la atención. Un descuido en el protocolo, que no debió pasar, no disminuye ni opaca el cariño que hoy el pueblo entero expresó en la mayor plaza pública del país".

Entretanto Andrés López Beltrán compartió en su cuenta en Instagram un mensaje con la foto de la presidenta, **pero recibió críticas ya que no se disculpó directamente tras lo ocurrido.**



“Ha sido un honor acompañar a nuestra Presidenta [@claudia shein](#) en un evento de tanta relevancia. Nuestro apoyo y respeto permanecerán siempre con quienes, como ella, dedican su vida a servir al pueblo, tal y como hoy lo ha reafirmado. Es motivo de esperanza saber que, en tiempos de convulsión global, México está en manos de una líder con un amor tan profundo por nuestra Nación y su gente. ¡No está sola, Presidenta! Todo el pueblo de México está con usted y hoy lo demostró llenando el zócalo”.

Algunas de las críticas que recibió [Beltrán](#) fueron las siguientes:

“Te va a regañar tu papá por esa falta de respeto que vergüenza (sic)”.

“Discúlpate con la presidenta públicamente, demuestra que eres hijo digno de AMLO (sic)”.

“No te olvides quien es la presidenta, ok (sic)”.

[Disculpas públicas y descuido del protocolo: Así responden líderes de Morena, tras polémica en acto de Sheinbaum quien también se pronunció en la Mañanera](#)